

(tel et tel motif) le repos dominical est nécessaire, prient les membres de l'Assemblée de promulguer une loi, ordonnant la fermeture des établissements commerciaux et industriels le dimanche et autres jours de fête, étant exceptés les établissements indispensables à l'alimentation, à la santé, aux travaux de l'esprit et à la récréation du peuple."

La *Gazette de l'Allemagne du Nord*, organe de M. de Bismark, a pris chaleureusement la défense de cette pétition.

ALLEMAGNE.—M. Maximilien Windthorst, lieutenant dans le 13^e infanterie de l'armée allemande, est entré au séminaire d'Eichstaedt. C'est un jeune homme de grandes espérances. Il est neveu du célèbre M. Windthorst, député allemand et chef du parti catholique.

ESPAGNE.—Nous trouvons le fait suivant dans la *Semana catolica* de Madrid :

"Une jeune personne, bien douée sous tous les rapports et chrétiennement élevée, était sur le point d'épouser un jeune homme noble, qui avait du talent et beaucoup de richesses, mais n'avait aucune religion. Ce personnage prit par lui avouer qu'il regardait l'homme comme *une machine sensible et organisée*. Elle prit aussitôt la résolution de rompre avec ce prétendu, et, de concert avec sa mère elle lui écrivit en ces termes : "Je suis démeurée stupéfaite, Monsieur, après que vous m'avez avoué croire que nous ne sommes que des machines. Je ne serais donc pour vous, malgré toutes les bonnes qualités que vous m'attribuez, pas autre chose qu'un beau jouet, que vous pourriez dégrader ou détruire sans en éprouver le moindre remords. Ne trouvez donc pas mauvais qu'une personne qui croit posséder en elle-même quelque chose de plus qu'une beauté périssable, refuse de donner sa main et son cœur à un *homme-machine*."

FRANCE.—Son Eminence le cardinal Guibert a présidé, le 11 février, l'immense assemblée réunie à Notre-Dame, pour entendre la conférence du P. Monsabré. Il avait à sa droite Mgr Racine, évêque de Chicoutimi. Son Eminence a adressé à ces nombreux chrétiens de vives félicitations et les a engagés à suivre avec fidélité l'exposition des dogmes catholiques faits par l'illustre conférencier.

Les conférences du P. Monsabré doivent avoir pour objet la grâce de Jésus-Christ dans les sacrements :

1^o La nature des sacrements ; 2^o l'harmonie des sacrements ; 3^o les caractères sacramentels ; 4^o le Baptême ; 5^o le baptisé ; la Confirmation.

FRANCE.—Dernièrement, un membre du Sénat a osé mal parler des Sœurs de Saint-Vincent-de-Paul. M. le comte de Saint-Vallier a pris leur défense :